

Sección 08.01.2010 **Primera** pp-9



**EL PEOR EN 124 AÑOS** 



## Pero autoridades educativas no suspenden clases

gico Nacional (SMN) informó que la extensa de hacia la mesa central y orien- de los últimos 124 años. te del país.

norte, noreste, centro y oriente impulsa a este frente frío cubrirá del país, así como a la navegación al país, asociada con fuerte humemarítima del Golfo de México y de dad del Pacífico. Tehuantepec, además del trans-Oaxaca, extremar precauciones y ras de frías a muy frías, nublados,

l Servicio Meteoroló- mantenerse alerta de la evolución lluvias y vientos de moderados a del sistema.

En su aviso de heladas más República. masa de aire polar que reciente, alertó que las temperagenera el frente frío 22 se inter- turas en general serán gélidas con na rápidamente en los estados vientos de moderado a fuerte, desdel norte de México y se extien- tacándose que es el clima más frío

Detalló que la amplia e inten-Recomendó a la población del sa masa de aire polar ártica que

porte terrestre de La Ventosa, ambiente gélido con temperatu- falta la mitad de los frentes frios

fuertes en la mayor parte de la

## **RETRASAR HORARIO DE CLASES**

Por otra parte, el secretario de Salud, José Ángel Córdova, recomendó retrasar el horario de entrada a escuelas, principalmente de nivel básico, para proteger a los niños de que puedan contraer enfermedades respiratorias debido al intenso frío.

Aclaró que sólo se trata de una Con ello se mantendrá un recomendación y recordó que aún



Página 1 de 2 16724.19 \$ 16 Tam: 735 cm2 AGUTIERREZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.01.2010	Primera	pp-9

que entrarán al país, por lo que suspender clases se extendería hasta marzo, "lo cual no es posible".

## **NO SUSPENDEN CLASES**

Luego que se anunciara la baja de temperaturas en gran parte del país, la Secretaría de Educación Pública (SEP) anunció que no se suspenderán clases en el Distrito Federal por la presencia de un nuevo frente frío.

Aunque por la noche se informó que corresponderá a los padres de familia enviar o no a los niños a clases.

Informó que después de consultar y analizar la información de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) y la Secretaría de Salud, la SEP determinó que sí habrá clases en las escuelas,

desde preescolar hasta secundaria, en la Ciudad de México.

Aunque en estados y la capital del país los centros educativos reportaron ausentismo, las autoridades confirmaron que se mantiene el monitoreo ante la presencia de enfermedades respiratorias entre la población escolar, y en este momento no se advierte un escenario de pico de influenza AH1N1 entre los estudiantes.

Mónica Alcántara y agencias

## **EDATO**

1 La SSa recordó que el próximo lunes empezará una intensa campaña de vacunación contra la influenza AH1N1 dirigida a grupos vulnerables



Debido a las bajas temperaturas, miles de niños no asistieron a clases



El frente frío se resiente en todo el país